



家庭学習の進め方～学力の定着には望ましい習慣を～

5月に家庭学習の手引を配付しましたが、子どもたちの家庭学習の様子はどうでしょうか。家庭学習を進めて家庭で子どもたちの学力を定着させるには、「生活習慣」「食習慣」「学習習慣」「読書習慣」の4つの習慣を身につけさせることが大切です。1学期半ばを迎え、学校では子どもたちに家庭学習の振り返りを行っています。確かな学力を定着させるためにも、ご家庭でもご協力ご支援をよろしくお願い致します。

①生活習慣

学力の定着には規則正しい生活が大切です。一定の生活リズムを保つことにより、集中して学習に取り組むことができます。「早寝」「早起き」「朝ごはん」

②食習慣

規則正しい食事の習慣は、基礎体力をつけ、体を丈夫にします。学習にも体力が必要です。毎日、朝ごはんを食べさせることから始めてください。

③学習習慣

小学生のうちから、毎日学習する習慣を身につけます。「継続は力なり」です。

④読書習慣

子どものうちから本に親しみ、読書をする習慣を身につけることは、語彙を豊かにし、読解力をつけることにつながります。

■ 3年生「町内めぐり」～早川の人々の温かさと優しさを感じて～

6月8日（木）に早川南小と北小の3年生が、早川町の「町内めぐり」を行いました。役場から、東電第一発電所、ふるさと活性化財団、草塩温泉、森林組合の各施設を訪問しました。各訪問所では、大歓迎をさせていただき、お忙しいにもかかわらず、事前に準備してくださったり、おみやげを用意していただいたり、早川の人々の温かさと優しさを感じました。子どもたちは、早川町のよさを知る貴重な経験になったと思います。



■ 親睦が深まりました！PTA 美化作業、グランドゴルフ大会



6月10日（土）にPTA美化作業とグランドゴルフを行いました。美化作業のプール清掃では、保護者の皆様のご協力と、子どもたちの頑張りで見違えるほどプールがきれいになりました。また、校庭の草もきれいにしていただき、ありがとうございました。



親睦球技会のグランドゴルフでは、ボールがホールポストに入ると歓声や拍手があちこちから聞こえてきました。今年は、なんとホールインワンが出て、一段と盛り上がりました。みんなで交流が図れるのも南小のいいところですね。



■ ソロコンサート出演～すてきなメロディが響きました～

6月11日（日）に6年生は、富士吉田市のふじさんホールで行われた山梨県管・打楽器ソロコンサートに、小学生としては初めて出演しました。トランペットソロ「崖の上のポニョ」とユーフォニウム・アルトホルンの2重奏「星に願いを」で、素敵な演奏をすることができました。緊張していたと思いますが、終わったあとの笑顔がとてもさわやかでした。3人にとって貴重な経験になったことでしょう。送迎や応援をしていただいた保護者のみなさん、ありがとうございました。



■ 読書活動～特色ある南小の教育活動～

本校の特色ある教育活動の一つに読書活動があります。朝の読書をはじめ、各学年の子どもたちによる読書のすすめ、先生方による読み聞かせ等、いろいろな活動を行っています。

【課題図書を紹介】

司書の市川先生は課題図書を紹介を行ってくれました。低学年・中学年・高学年に向けて、それぞれ4冊、全部で12冊の課題図書を紹介してくれました。それぞれの学年に応じた課題図書を全部読んでほしいと思います。



【先生方による読み聞かせ】

月に1度、朝の読書の時間に先生方の読み聞かせがあります。担任の先生だけでなく、教務の先生方も行っています。



【読書のすすめ】

学年ごとに、全校に向けて「読書のすすめ」を行っています。

読み聞かせの子どもたちの感想が掲示されています。



読書のすすめ＆「きつつきの商売」の朗読発表（3年生）

読書のすすめ＆「ふきのとう」の朗読発表（2年生）

■ 地震引き取り訓練

5月26日（金）に地震による引き取り訓練を行いました。昨年度までは、大雨を想定したスクールバスによる引き取り訓練でしたが、今年度は、地震が発生した想定（大地震の予知警報の場合もあり）での学校での引き取り訓練を行いました。実際は、電話が通じなかったり、車で来ることができなかったりすることが想定されますが、震度5程度の地震が発生した場合は、子どもたちは学校での待機になります。（詳しくは南小のホームページをご覧ください。）

